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【学校教育目標】「人間力を培い、地域に貢献できる生徒」
【目指す生徒像】①学力や体力を伸ばす生徒（学力・体力の向上）

【
校
訓
】

創
造

壮
健

自
尊②将来の生き方や進路の実現を目指す生徒（未来志向力の向上）

③社会のため人のために役立つ生徒（社会関係力の向上）

校長の話 校長 ： 山﨑 明彦

『２つの目標をもって前へ、前へ進んでいこう！』
本来ならば、４月から始まるはずの学校生活。皆さんにとっ

て、４月と言えば、「目標」について考える場面が多かったの
ではないでしょうか？長い学校休校期間を経て、６月から、い
よいよ本格的な学校生活が始まります。２ヶ月遅れの学校生活
のスタートではありますが、やはりここでも「目標」について
真剣に考えることが大切になってくると思います。この１年間
（正確には１０ヶ月）の自分の目標を持ち、目標に向けて一歩
一歩、力強く歩んでいくことが、自分自身の未来を必ず切り拓
くことにつながっていくと信じています。

そこで、この「目標」を考える上で、２つの「目標」が大切
になるということを皆さんに知ってほしいと思います。この２
つの目標とは、「結果の目標」と「過程の目標」です。例えば、
「プロ野球選手になりたい」、「○○高校に合格したい」、
「～のような人間になりたい」など、これらの「目標」は「結
果の目標」です。一言で言えば、いつも皆さんが考えている目
標だと思うのです。ところが、「過程の目標」とは何かと言え
ば、「結果の目標」にたどり着くまでの目標なのです。要する
に、「プロ野球選手になるために、この１ヶ月は集中して守備
練習をしよう」、「○○高校に合格するために、この１週間は、
歴史の年号を５０個暗記しよう」、「～のような人間になるた
めに、この２週間で、△△の本を読破しよう」など、結果の目
標を実現するための目標こそ「過程の目標」なのです。

要するに、「私は、この１年間で、部活動をがんばり、レ
ギュラーになりたい！」という結果の「目標」を持ったとした
ら、その「目標」を達成するために、「どんなにきつくても、
①毎日の部活動に参加して練習する。②家に帰ってから、毎日、
筋トレをする。③毎日、日記を付けて明日やるべきことを記録
する。」など、結果を達成するための具体的な目標こそ「過程
の目標」になるのです。この「結果の目標」と「過程の目標」
をもつことが、あなたをきっと前へ前へと進ませてくれるはず
です。特に「過程の目標」が具体的であればあるほど、あなた
自身の「結果の目標」に向けた行動へのエネルギーを高めさせ
ていくと考えます。昔、「博多っ子純情」という漫画を描いた
漫画家、長谷川法世さん（博多通りもんのＣＭに出演している
眼鏡をかけた男の人）がこんな言葉を言われています。「何か
を１０年間、思い続ける人はたくさんいるが、何かを１０年間、
やり続ける人はあまりいない！」つまり、目標を達成させるた
めに一番大切なことは、目標への思いではなく、目標に向かっ
ての行動そのものだと思うのです。そのために、「過程の目
標」を具体的にもち、継続して行動することが目標達成につな
がっていくと思うのです。「結果の目標」と「過程の目標」、
この２つの目標がもつ意味を考え、明日からの生活に生かして
ほしいと願っています。みんななら必ず出来る！みんなだから
出来るのです！

６月３日（水）に19時からPTCA委員総会を開催いたしました。
最初に昨年度のPTCA本部の役員の皆様の退任の挨拶、新本部紹
介を行った後、各委員会に分かれて新年度の組織編成を確認し
ました。その後、各委員長に参加頂き、第一回PTCA運営委員会
を開催しました。今年度は、PTCA活動も制限がありますが、ど
うぞこれからもご支援ご協力よろしくお願いいたします。そし
てこれまでPTCA活動を牽引してくれた石津会長、森田副会長、
万庭書記に心から感謝いたします。ありがとうございました。

東中ホームページの校長日記にも日頃の活動の様子を掲載
していますので、ぜひご覧ください。

完全登校再開 テレビ放送も活用しています！

令和２年度 ６／３ PTCA委員総会・第1回PTCA運営委員会

教師版 東中塾 校内OJT の様子

第1回コミュニティ協議会の開催 予定
第1回コミュニティ協議会を6/18【木】１５時３０分～から

第一会議室で行います。なお、夏休み前までは、地区委員
さん参加の推進委員会は開催しない予定としております。

６／２に完全登校再開となり、例年であれば4月当初に行
うような学年集会や生徒会オリエンテーション、授業オリエ
ンテーションなどを初日に実施しました。ただ、例年である
と学年集会や全校集会で行えていたような集合スタイルが現
在できません。
そこで多くのオリエンテーション内容を放送室から行うTV

放送スタイルを取っております。その中で使用されているス
ライド等も先生方の手作りのものです。このことから、臨時
休校期間中に行っておりましたオンライン授業で培われた
ICTの知識・経験が春日東中学校全体の財産になっているこ
とがわかります。これからも三密を避けながらも、生徒に
とって最善となる方法を模索して頑張っていきたいと考えて
います。
ホームページからのYou Tube形式の動画授業も新規分の

配信は、現在中止しておりますが、また不測の事態が起きた
ときに早急に対応していけるよう考えているところです。こ
れまで、学校へのオンラインの取組に際しましてご理解ご協
力ありがとうございました。

今年度はPTCA総会が中止となり書面で議決を取らせていた

だきました。提出頂いた方は、全て議案賛成、もしくは委任の承
認でしたので、全体の過半数を超えて承認されたことを報告さ
せて頂きます。 ただし、今年度のPTCA活動については、中止

もしくは縮小となる活動が増えますので、活動計画、予算内容
については変更していく部分が出てきますので、ご了承下さい。

5月22日【金】の放課後、OJT
研修を行いました。これは、ベ
テランの教師の先生が若手の先
生方に基礎・基本的な内容の研
修を行うことです。今年度は、
三密を避けるために校外の研修
が中止や延期となっております。
そこで、チーム東中として先輩
教師がしっかり若手の先生の力
となり、学校全体の力量向上に

努めたいと考えております。


